



ACTUS DE MA VILLE

RECHERCHER

Votre ville



Recherche sur le site



- GRAND SUD
- ACTU
- ECONOMIE
- SPORTS
- SORTIR
- MAGAZINE
- TOURISME
- ANNONCES
- SERVICES+
- MUNICIPALES 2014
- La Dépêche PREMIUM

Actualités » Grand Sud » Haute-Garonne

Castelnau-d'Estrétefonds. Des judokas en pleine réussite

Article exclusif réservé aux abonnés Voir l'offre Digital

Votre crédit de bienvenue en cours : 18 articles

Publié le 27/02/2014 à 03:49, Mis à jour le 27/02/2014 à 09:01



Thierry Bellezza, nouveau président du club de judo de Castelnau, peut-être fier des résultats de ses petits protégés. Et pour cause, suite à la dernière compétition de judo, le club termine deuxième sur un total de 12 clubs participants. Trente et un judokas du village et quatorze de Fronton avaient fait le déplacement pour se mesurer aux clubs en lice.

Tomy Laveder (ceinture marron) s'est qualifié en terminant troisième de sa catégorie aux bi départementales minimes (-60 kg). À noter aussi

les très bons comportements de Kevin et Antoine qui ont terminé septièmes.

Quant aux poussins, ils finissent quatrièmes en équipe de club poussins Midi-Pyrénées à la Maison du Judo à Toulouse.

Les benjamines (-40 kg) Noémie Castel et Maylis Cointre ont terminé respectivement 5e et 7e de l'Inter districts benjamines à la Maison du Judo à Toulouse.

L'un des cadets, Franck Destouches Beaudet (ceinture marron) s'est qualifié en terminant 2e au championnat départemental cadet (Haute-Garonne) en catégorie -50 kg. Morgane Faure, la cadette, s'est quant à elle inclinée de belle manière en perdant trop tôt dans son tableau.

Castelnau était aussi bien représenté dans la catégorie -38 kg lors de la compétition individuelle, benjamins au niveau départemental, où se sont qualifiés, Hugo Bousignac et Quentin Mezzinne. Tout cela est de très bon augure pour le club de Castelnau où les valeureux Lions auront à cœur de défendre leur club lors des compétitions à venir à savoir la compétition de Fronton/Castelnau, le 25 mai à la halle des sports de Fronton.

Les entraînements se déroulent au 29 rue de l'Eglise à Castelnau-d'Estrétefonds, le mardi et le vendredi de 17 h 30 à 20 h 30. (3 séances : babies-moyens-grands)

À noter que cette fin de saison sera l'occasion de retrouver tous les adhérents pour célébrer leur prometteuse année, le 28 juin pour une remise des récompenses au parc du terroir de Castelnau, suivi d'un apéro et repas.

La Dépêche du Midi

SAINT-JORY et ses environs

- Actu
- Sports
- Loisirs
- Annonces

A LA UNE

08:03 | ÉLECTIONS MUNICIPALES

Urbanisme, transports : ce qui restera du mandat Cohen



07:36 | GERS

Fusillade de L'Isle-Jourdain : le tireur, incarcéré, affirme s'être défendu



08:01 | TOULOUSE

Forêt de Bouconne : la dépouille du chien mort choque les passants



TOUTES LES DÉPÊCHES

MICK JAGGER : LES FEMMES DE SA VIE



Artistes, groupies, jet-settes, top-modèles... Elles sont nom...

TOUS NOS DIAPORAMAS

HAUTE-GARONNE

08:07

Blagnac. Un corps retrouvé dans la Garonne



08:07

Les Jeunes agriculteurs préparent la nuit du fumier



07:47

André Bamberski : «Krombach est enfin définitivement condamné pour la mort de ma fille»



HAUTE-GARONNE : TOUS LES ARTICLES

VIDÉOS BUZZ

- J'aime 27
- g+1 0
- Tweeter
- Ajouter un commentaire

A VOIR AUSSI

- Politique : Portrait de Jean-Michel Baylet (Toulouse)
- Nouveau gouvernement : Réaction d'Antoine Maurice (Toulouse)
- Municipales : Interview de Jean-Luc Melenchon (Toulouse)

AILLEURS SUR LE WEB

- Le carlin est une race de chien de la

A LIRE AUSSI

- "J'ai la migraine"

catégorie des molossoïdes provenant de...
(Polytrans Echanger)

- Les 13 clips les plus sexy de l'histoire, ce sont ceux-là (SFR Live)
- Zapping : Le moment honteux de Nathalie Rihouet dans "Télématin" (vidéo) (Closer)
- On n'en a jamais assez : 50 pulls pour tenir jusqu'en été (Elle)
- Les SCPI, des placements plus intéressants que les fonds euros ? (SCPI 8)

- Deux randonneurs tués en Ariège, un blessé de Sailhan
- Narbonne. Actes de torture, de barbarie et séquestration : 9 gardes à vue
- Disparition de Guy Lazorthes : il avait créé l'hôpital Ranguel et la Faculté...
- Saint-Sulpice. Un parfum d'arnaque

Recommandé par

Un poisson qui aime les calins




POISSON

Un poisson qui aime les calins



VIDÉO BUZZ



VIDÉO BUZZ



VIDÉO BUZZ

DÉPOSER UN COMMENTAIRE

CHARTRE DE MODÉRATION

Envie de réagir ? Connectez-vous et donnez votre avis sans attendre !

 **JE M'INSCRIS**

 **JE ME CONNECTE**

RÉACTIONS DES LECTEURS



cquoïça, le 27/02/2014
Bravo Aymeric!

Lecteur régulier

193 commentaires


 Signaler un abus

